

矢張り宇宙人？

JJ1SXA/池

鳩山氏が香港のTV局の取材で、「カイロ宣言を読めば、中国側から見れば日本が尖閣を中国から盗み取ったと言うのは分かる」と発言した。

これに対して菅官房長官は、「これを聞いて絶句した、開いた口が塞がらないと言う言葉があるが正にこのようなことだろう」と切り捨てた。

鳩山氏は、この後自宅前での取材に応じ、「ポツダム宣言に書いてあるでしょう、固有の領土は、北海道、本州、四国、九州、それが日本固有の領土だと、日本は戦争に負けてそれが固有の領土になった、この4つの島が固有の領土なんですよ、その後は連合軍が決める島なんですよ残念ながら」と持論を展開、その後の取材陣の質問「官房長官は、開いた口がふさがらないと言う様な発言をしたが？」との問いに、「もっと勉強していただきたいということです」と言っていた。

確かに、ポツダム宣言第8項には、「カイロ宣言ノ条項ハ履行セラルヘク又日本国ノ主権ハ本州、北海道、九州及四国並ニ吾等ノ決定スル諸小島ニ局限セラルヘシ」と書いてある。

また、カイロ宣言の第4項には、「第一次世界大戦により占領した太平洋の全島奪還、及び日本が中国領土から奪った領土を中華民国へ返還」、第5項には、「日本により獲得された全領土剥奪」と記されている。

米国公文書館にあるカイロ議事録の323～324頁に、「ルーズベルトは、蒋介石に対して、琉球諸島全部を中華民国に渡したい、と申し入れるが、蒋介石は拒否したので、沖縄県の帰属は日本へ残すことになった」とある。

この公文書の内容やサンフランシスコ条約の内容を知ってか知らずか、自分のことは棚上げで「もっと勉強していただきたいということです」とは、ルーピーたる所以か、その言葉は、そのままそっくり鳩山氏に返したい。

今は、議員を引退し、1 私人の身ながら、世界でルーピーと言われようが元首相であることは紛れも無い事実、こんな人を首相にした日本は世界に恥ずべき。

2013年5月「東アジア共同体研究所」を設立し、理事長におさまって活動しているようだが、理事として取り巻くメンバーを見ると、親中・媚中の色彩の濃い人達の集まり、何しろ、資金は鳩山財閥が付いているから豊富、理念・思想に共鳴してというより、金に魅力を感じてくっついていっている者もいると言う見方は、えげつ無さ過ぎるか？理事では無いが、あの植草一秀(痴漢事件で実刑)が鳩山と共著の書籍も出版している。

しかし、このルーピーさん、脱税を疑られても、普天間問題を拗れさせても、防衛問題を全く理解していなかった事も、日本の国土を日本人のものでないと言っても、どんなに国民から叱責されても全く懲りないというか、感じそうも無い、本当は凄い人なのかと錯覚しそうだが、矢張り、日本人では無く宇宙人のようだ。(28,Jun,2013 記)